
Protokoll:

Frau Dr. Schmidt-Wygasch fragte nach, ob das geplante Monitoring auch auf andere Fledermausarten

und Insekten ausgeweitet werden könnte. Hierbei schlägt Sie eine Einbeziehung des Umweltamt vor.

Herr Heisser führt dazu aus, dass der Vorschlag aufgegriffen wird und dies in Zusammenarbeit mit

dem Umweltamt beauftragt werden soll.


